



Jesús Bueno. HERALDO

Fallece Jesús Bueno, exvicepresidente de Ibercaja

ZARAGOZA. En la tarde de ayer, después de sufrir una larga enfermedad, falleció en Zaragoza a los 74 años de edad Jesús Bueno Arrese, quien fuera interventor general de Ibercaja y también director general adjunto de la entidad financiera. Natural de Castiliscar (Zaragoza), desarrolló toda su carrera profesional en el banco aragonés, del que llegó a ser vicepresidente hasta el año 2022.

Posteriormente, y ya en la actualidad, era patrono de la Fundación Bancaria Ibercaja y miembro de la Junta de Gobierno de la Real Sociedad Económica Aragonesa de Amigos del País.

HERALDO